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Côté’ CéVéTé 
UN RETOUR SUR LE MOIS ECOULE 

 

  

Un week-end chargé Régate, réunion, ventri… antiglisse ! 

Le premier week-end du mois aura été bien chargé, avec pour 
commence, le samedi matin une réunion du comité directeur du club. 

Durant cette réunion, plusieurs points ont été abordés, comme un bilan 
des actions estivales, l’organisation du club, les entretiens à prévoir … 

Elles permettent aussi de discuter de potentielles demandes des 
adhérents, donc n’hésitez pas. 

 
S’en est suivi l’installation des caillebotis dans la cale de mise à l’eau. 

Ceux-ci pour protéger des glissades ainsi que les bateaux lors d’arrivées 
dans la cale un peu … en catastrophe ! Plusieurs adhérents ont ensuite 
préparé le matériel nécessaire pour la régate open de ligue que le club 

organisait le lendemain. Et Merci à Benoit, notre copain Belge de 
l’AVAilette qui a encadré nos coureurs cet après-midi-là. 

 

 
Le dimanche a eu lieu la dite régate. Mais le vent n’était pas au 

rendez-vous … Ce sont 8 dériveurs et 3 équipages de multicoques qui 
ont fait le déplacement. A 10h30, heure du premier signal de départ, 

nous avons retardé la manche : pas de vent. Dans l’attente nous 
avons pu ajuster les réglages des bateaux et partager un apéro avec 

tous les coureurs. 
Puis finalement, les prévisions météos étaient bonnes et vers 13h30, 

le vent s’est levé. Avec un constant autour des 7-8 nœuds et des 
risées par moment à 10-12 nœuds, cela nous a permis de courir 4 
manches pour toutes les séries. La chaleur nous a intimé de faire 

rentrer les coureurs, et elle aura eu raison, le vent est tombé sur le 
retour au club house. Les prévisions étaient bonnes : un créneau de 

vent de 2 heures nous a été offert. 
 

Finalement, une belle petite régate, une belle ambiance, des amis, des 
leçons … La Voile. Merci à tous les bénévoles ! 

 

 

 
Les photos de la régate sont disponibles sur le site internet, dans la rubrique « Galerie photos et vidéos ». 

 

 

 

DANS CE NUMÉRO… 

GRAVELINES  
WETA 

 
 

FAIS DIVERS 
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Thevenot Maxence 

                Une sortie de plus à Gravelines  
Le 16 septembre le CDVA organisait une sortie en mer à Gravelines. Ce sont 4 ILCA et 4 multicoques, soit 
12 coureurs du club qui ont fait le déplacement pour profiter d’un entrainement en mer, dans de très 
belles conditions. En tout, nous étions plus d’une quinzaine de différents clubs à participer à la sortie et 
nous avons navigué avec le club de Gravelines (GGVLS). Découverte pour certains, habitude pour d’autres, 

mais de belles sensations et une belle journée ! Grosse journée, 
avec un départ de l’Aisne à 7h pour une arrivée à 10h. Sur l’eau 
à partir de 12h30 avec la marée, 4 à 5 heures de navigation 
pour rentrer avant d’avoir les pieds dans la vase ! De belles 
journées ! 
Au club, la permanence était assurée, nos optimists ont trouvé 
à s’amuser sans vent en faisant les acrobates en allant devant 
le mât, jouant avec l’équilibre du bateau, au risque de tomber 
à l’eau. 
Et forcément … PLOUF !! Mais l’eau était bonne et les enfants 
se sont amusés. 

 

 

 

 

Thierry et Véronique, l’équipage Weta 
Interview : le résumé de Thierry sur les deux régates 

 

 

8 au 10 septembre : 
« Un petit résumé de notre semaine de régate à 
l'Escala. 5 jours de voile dans le cadre magnifique 
de la baie de Rosas avec une eau à plus de 20°, du 
soleil (un peu trop), (…) 

 Deux jours d'entrainement avec 2 régates 
qui ne comptent pas mais permettent 
d'évoluer au milieu de 21 Weta sur la ligne 
de départ. Il faut arriver à se faire de la 
place  

 Une première journée de régate avec 4 
courses sur des parcours banane. On 
s'améliore à chaque course pour finir 12e 
à la 4eme course  

 Une journée de raid avec 2 courses 
d'environ 8 miles : Escala - Rosas et Rosas 
- Escala.  (…) 

 Pour finir une journée de 4 courses sprint 
de 15 minutes avec départ vent de 
travers. A priori les jeunes espagnols en 
raffolent. Le départ est tendu. de 
nombreux « rappel général ». des bateaux 
qui se touchent se coincent contre le 
bateau comité (…) 

Et au final une place de 18eme sur 21 bateaux. 
On peut s'améliorer. On est juste à quelques 
points des bateaux qui nous devancent. 
Une superbe régate en tout cas et toujours dans 
la super ambiance de la classe Weta. » 

 23 et 24 septembre : 
« Deux jours de voile à Notre Dame de Monts 
sous le soleil de fin septembre avec des journées 
très contrastées et toujours le plaisir de retrouver 
les membres de la classe Weta 

 Une première journée avec très peu de 
vent et une mer calme qui permettent de 
bien prendre mes repères avec mes 
nouvelles voiles et d'améliorer mes 
départs. 
C'est positif. Je progresse à chaque course 
pour finir 2ème à la dernière course de la 
journée. (…) 

 Une deuxième journée agitée avec 18 à 20 
nœuds de vent. un vent de terre et pas 
mal de clapot. 
Un dessalage de Weta dès le premier 
bord, Les courses s'enchainent dans des 
conditions musclées. (…) 
Un 2eme puis un 3eme dessalage. On 
n'est plus que 6 à la dernière course. Je 
finis 2eme à la dernière course. Ouf c'est 
passé juste. Sur le dernier bord le Weta 
qui essayait de me dépasser dessale à 
50m de la ligne d'arrivée. 

Au final une 4eme place sur 10 Weta. C'était une 
belle régate et ma meilleure place en Weta. » 

(…) : parties du résumé coupées à l’édition du journal  
 

Les dates à retenir 

21 au 22 octobre Stage d’automne Cap’Aisne - CDVA 

16 décembre Assemblée Générale - CVTergnier 
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En ce samedi 23 septembre, peu 

venté, les jeunes ont quand même 

navigué. Ils ont travaillé le petit 

temps, les virements bascules, 

navigation sans safran … Ils se sont 

aussi bien amusés à se marquer les 

uns les autres et à se faire des bords 

ensemble. C’est en s’amusant qu’on 

s’exerce le mieux et que l’on voit ses 

défauts. 

 

En parallèle le Merry Fisher a été 

sorti de l’eau pour la grosse révision 

annuelle. La sortie a été facile et 

rapide : « On commence à avoir des 

heures de vol ! » Pour cette révision, 

nous l’emmenons chez un 

concessionnaire de bateaux de 

plaisance pour un entretien en bonne 

et due forme. Il y restera une semaine 

pour revenir début octobre, tout beau 

tout propre. Ne manquera que 

l’antifouling à faire par nos soins. 

 

 

 
Le portail a été réparé !! Merci aux 

services technique de la mairie et 

attention à ne le franchir qu’une fois 

ouvert entièrement ! 

 

 

 
Journée sans vent du 30 septembre. 

Les jeunes décident de nettoyer et 

d’entretenir leurs bateaux. Très belle 

initiative de leur part. Continuez à 

vous investir et à prendre du plaisir ! 


